

# **Lettre à mes confrères et héros palestiniens**

**Par Camille – AFPS 59/62**

**Lille, le 18 novembre 2023**

En tant qu'infirmière exerçant dans des conditions qui se détériorent mais qui ne sont pas comparables à votre détresse et qui malgré tout ne vous a pas détourné du serment d'Hippocrate, je tenais à vous rendre hommage mais aussi vous dire merci et vous adresser tout notre soutien et notre écœurement face à ce massacre et face à vos conditions ....

Vous êtes des héros prêts à perdre votre propre vie pour continuer à essayer de sauver celle des autres sans avoir les moyens nécessaires et pourtant....

Quel vide dans notre cœur de soignant d'observer ce génocide sans pouvoir y faire quoi que ce soit pendant que vous, vous luttez comme vous le pouvez.

Vous incarnez l'amour, le prendre soin de l'autre, la bienveillance, la résilience, la résistance...

Au moment où nous nous luttons dans les pays occidentaux pour nos conditions de travail, vous continuez à opérer sans lumière, sans anesthésie, sans même un lit de bloc opératoire....et quel médecin accepterait cela dans notre société ? Et surtout quel médecin/ infirmière en serait capable? nous sommes tellement loin de votre détresse.

Je déplore le manque de solidarité de nos médecins occidentaux qui devraient vous soutenir et dénoncer cette épuration ethnique et ces attaques dans vos hôpitaux par l'occupant israélien.

J'ai honte...honte, car la famille médicale et paramédicale devrait être une grande famille et je m'aperçois qu'il n'y a aucune empathie, si prônée pourtant dans notre métier... Merci toutefois au groupement départemental du Rhône ainsi qu'au syndicat FO-santé qui se sont réunis devant leur hôpital soit 150 membres hospitaliers afin de réclamer un cessez-le-feu, ils ont également demandé au personnel soignant de porter leur tenue professionnelle dans les manifestations d'aujourd'hui.

Vous êtes notre fierté et nous n'oublierons jamais, au grand jamais, votre combat pour sauver des vies dans des conditions qui ne respectent pas le droit international en temps de guerre...

Un merci ne suffira même pas, mais nous sommes avec vous par la pensée et à travers notre lutte dans les manifestations.